



Josephine Fricke, Melanie Müller (Bärenherz) und Kai Zechendorf

09.12.2025 14:45 CET

Auto Center Weber aus Taucha unterstützt Bärenherz

Bereits zum Tag der offenen Tür am 6. September durfte sich das Kinderhospiz Bärenherz über eine großartige Spende vom Auto Center Weber in Taucha freuen. Das Unternehmen hatte 455 Euro gesammelt und damit ein wichtiges Zeichen der Unterstützung gesetzt.

Am 9. Dezember kamen Kai Zechendorf und Josephine Fricke erneut nach Markkleeberg, um symbolisch einen Spendenscheck zu übergeben. Bei dieser Gelegenheit erhielten beide im Rahmen einer kurzen Führung einen Einblick in die Arbeit des Kinderhospizes und konnten sehen, wofür ihre

Unterstützung eingesetzt wird.

Wir danken dem gesamten Team des Auto Center Weber für das Engagement und die herzliche Verbundenheit mit Bärenherz.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314